
会員の広場：「会長の雑感」 

朝日を浴びると一日のリズムが整って良い睡眠ができるようになる。と言われています。同じように、人間は、良き人、 

良き言葉に出会うと、気付かなかった感性が目を覚まし、その後の人生が大きく変わっていくことがあるようです。 

【 例 会 予 定 】 

8 月 12 日(水) 休会（お盆休み） 

8 月 19 日(水) ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問、創立 50 周年実行委員会経過報告 

8 月 26 日(水) ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ(広報･雑誌委員会)、青少年奉仕委員会ｾﾐﾅｰ報告 

【 会長・幹事・その他クラブ関連行事 】 

8 月 2 日(日) 米山記念奨学会カウンセラー研修会（郡山市ﾋﾞｯｸｱｲ） 

8 月 5 日(水) 第 3 回理事会 7 日(金) 第 3 回会長･幹事会納涼会 

8 月 22 日(土) 青少年奉仕委員会セミナー（南東北総合卸） 

次回 8 月 5 日（水）第 5 回例会プログラム 

1.開会点鐘      2.国歌斉唱 

3.ロータリーソング 4.四つのテスト 

5.会長挨拶     6.誕生祝い 

7.ｸﾗﾌﾞ研修ｾﾐﾅｰ報告 8.地区ﾛｰﾀﾘｰ財団ｾﾐﾅｰ報告 

9.米山記念奨学会ｶｳﾝｾﾗｰ研修会報告 10.ﾛｰﾀﾘｰの友読みどころ 

11.ｽﾏｲﾘﾝｸﾞﾎﾞｯｸｽ報告 12.ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ（会員増強委員会） 

13.幹事報告 14.委員会報告 15.閉会点鐘 

会員 73 名中 52 名出席 71.23％ 

修正 56 人     76.71％ 

メイクアップ 4名 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆会長挨拶  松﨑 弘昭 会長                      

国際ロータリー第 2530 地区ガバナー石黒秀司様ようこそお出でいただきました。

今日は午前中から会長・幹事懇談会、そしてクラブ協議会において、見識ある石黒ガ

バナーから様々なご指導を頂き、ガバナーの熱意と強い指導力により、沢山の「気づ

き」を頂戴することができました。この後、ガバナーには、クラブ会員に向けてお話

を頂くことになっていますが、例会プログラムもこのお話をメインとして時間をた

っぷりとらせて頂きましたので宜しくお願いいたします。また、ガバナーからのお話の後、若し、時間があ

りましたら、当クラブが提唱している IAC 例会の一場面を少しだけ紹介させて頂きたいと思っています。 

さて、今日は二十四節気の大暑です。今年は梅雨が少し長いようですが、暑い陽ざかりに阿武隈川の川岸

を散歩すると、流れ出る小川の浚照な流れの中にアメンボや小魚が群れて懐かしくも心躍る眺めが楽しめ

ます。明後日の 7月 24 日は、56年ぶりの東京オリンピックの開会式が行われる予定でしたが、新型コロナ

の蔓延により、来年に延期されました。人は、スポーツで選手が活躍する姿を見ると何故か自分のことでも

ないのに感動を覚えます。そして、その姿を見て、自分も同じようになりたいと思う人もいるでしょう。感

動は、人の心を変え、行動へと導く力があります。私たちロータリアンも、ロータリー一筋という訳にはい

かないでしょうが、ロータリーの土台である友情とその友情を揺ぎないものとする寛容の心を大切にし、創

立 50 周年になるこの年を、学び多き感動の一年にして、次の年度への行動へと繋げて行きたいと思ってい

ます。そのことを石黒ガバナーに誓いし、本日の会長挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 4 回例会 

 2020.7.22  

 

※この広場は会員からの楽しい情報、役に立つ情報など掲載してまいります。是非、会報委員へお声がけ下さい。 

【菊地幹事による 

IAC例会の一場面紹介】 

「貴方がリーダーだったら

どうしますか？」全ては、

アイディア・工夫次第。 

自由な発想が答えです。 

【メイクアップ来訪者】 

大曲ロータリークラブ  

会長（2007～2008） 

佐々木 正光 様 

恒例のバナー交換をさせ

ていただきました。 

◆ガバナー補佐挨拶 県北第一分区ガバナー補佐 廣澤 俊樹 様         

石黒ガバナーを御支えし、サポートするとともに、 

ガバナーとクラブの橋渡し役としての役目もしっか

りと務めて参ります。よろしくお願いします。 

 

◆ガバナースピーチ RI 第 2530 地区ガバナー  石黒 秀司 様         

これから 5 年 10 年先、クラブの未来計画を 

どのようにしていくか！ それは、クラブの 

魅力アップこそが色々な「機会の扉を開く」 

大切な第一歩になると思います。 

 

ガバナー公式訪問クラブ協議会 報告  クラブ・各委員会へ石黒ガバナーからアドバイスを頂きました。 

 

 

 

 

例会終了後、ガバナーと恒例の記念撮影（会場一階正面の階段にて） 

福島消防署へ贈呈する広報用車両をお披露目しました 


